

Garbsen

## Partnerschaft mit enercity

**[20.08.2024] Die Stadt Garbsen, die Stadtwerke Garbsen und das Energieunternehmen enercity haben eine Kooperation vereinbart, um die Energieversorgung in der Region langfristig zu sichern und zu modernisieren. Im Rahmen der Partnerschaft übernimmt enercity das Strom- und Gasnetz der Stadtwerke Garbsen.**

Um die Energieversorgung zukunftssicher zu gestalten, gehen die niedersächsische Stadt Garbsen, die Stadtwerke Garbsen und das Energieunternehmen enercity eine strategische Partnerschaft ein. Unter dem Motto „Gemeinsam in die Zukunft“ verfolgt die Kooperation das Ziel, die Netzinfrastruktur der Stadt fit für kommende Herausforderungen zu machen und die Stadtwerke Garbsen in ihrer Rolle als lokaler Treiber der Energiewende zu stärken, heißt es in einer Pressemitteilung.

Im Rahmen der Kooperation übernimmt enercity das Strom- und Gasnetz der Stadtwerke Garbsen. Der Erlös soll in Maßnahmen zur Unterstützung der Energiewende in der Stadt investiert werden. Der Rat der Stadt Garbsen hat dem Vorhaben bereits zugestimmt. Garbsens Bürgermeister Claudio Provenzano (SPD) erklärte: „Die Versorgungssicherheit unserer Stadt hat oberste Priorität. Künftige Lasten müssen auf mehrere starke Schultern verteilt werden. Als Hauptgesellschafter der Stadtwerke Garbsen geben wir Antworten auf die energiewirtschaftlichen Fragen der Zukunft.“ Die Stadt Garbsen bleibe über ihre Beteiligung an der Gesellschaft enercity Netz Mehrheitsgesellschafter der Stadtwerke und behalte damit Einfluss auf die Entwicklung der örtlichen Netze.

Durch die enge Zusammenarbeit mit enercity sollen die Stadtwerke Garbsen sowohl fachlich als auch finanziell unterstützt werden, um den wachsenden Anforderungen der Energiewende gerecht zu werden. Daniel Wolter, Geschäftsführer der Stadtwerke Garbsen, betont die Komplexität der anstehenden Aufgaben: „Als Betreiber des Strom- und Gasnetzes in Garbsen war es schon immer unsere Aufgabe, die Versorgung der Garbsener Bürgerinnen und Bürger sicherzustellen. Das wird auch in Zukunft so bleiben. Aber vor dem Hintergrund der Klima- und Energiewende wird diese Aufgabe komplexer und herausfordernder.“

enercity plant nach eigenen Angaben umfangreiche Investitionen in den Ausbau und die Digitalisierung des Stromnetzes. „Der Ausbau des Stromnetzes und der Umbau des Gasnetzes werden enorme Investitionen erfordern. Wir sind stolz darauf, dass die Stadt Garbsen uns diese Aufgabe anvertraut und versprechen eine Partnerschaft auf Augenhöhe“, sagt Marc Hansmann, Vorstandsmitglied von enercity. Ziel sei es, gemeinsam die Infrastruktur der Stadt Garbsen fit für die Zukunft zu machen.

(al)

Stichwörter: Politik, enercity, Garbsen, Stadtwerke Garbsen